

2024年8月1日  
株式会社トラヤ

## 株式会社トラヤ、新たな飛躍を象徴する紙飛行機モチーフの新ロゴを発表



1946年に創業し、今年で創業78周年を迎える株式会社トラヤ（本社：千葉県銚子市、代表取締役：遠藤 雄太）は、これからの事業展開に伴い、紙飛行機をモチーフにした新しい企業ロゴを発表いたします。弊社オウンドメディアを皮切りに、トラヤのコミュニケーションツールは順次、この新しいロゴに変更されます。このリニューアルは、現在準備を進めているDX推進のための新事業、新施設の開業に向けて行いました。多くの企業様に、より生産性の高いオフィスづくり、仕組みづくりのサポートをご提供し、地域の活性化に貢献すべく取り組んでまいります。

### 紙飛行機をイメージした新ロゴについて

新しいロゴは、紙飛行機の形状を抽象化したデザインを採用しています。これは、以下の想いを表現しています：

1. 文具店という原点：文具店から始まったトラヤは、これまで多くのお客様にご愛顧いただき今日に至ります。世代問わず多くの人に親しまれている折り紙、紙飛行機は、お客様と私たちの繋がりである、文具店としてのトラヤの象徴、そして財産です。
2. 軽快さと効率性：紙飛行機の軽やかな飛行の姿は、トラヤが目指す効率的なビジネスソリューションを表現しています。
3. 夢と可能性：紙飛行機が空高く舞い上がるイメージは、トラヤとお客様の未来への可能性を示しています。

また、シンボルの刷新に伴い、ロゴタイプ「TORAYA」も新規に設計致しました。

さらなる実績と信頼を蓄積してゆけるよう、公共施設での表示でも用いられる、グローバルで視認性の高いフォントを採用いたしました。お客様の課題に対して真摯に向き合う私たちの姿勢のお約束でもあります。

## リブランディングの背景

株式会社トラヤは、1946年の創業以来、地域に根ざした文具店として成長してまいりました。しかし、デジタル化が進む現代社会において、私たちは単なる文具販売にとどまらず、総合的なオフィスソリューションを提供する企業へと進化する必要性を感じています。

お客様と共に新たな高みを目指す姿勢を表現すべく、今回のリブランディングに至りました。

## 今後の展開

株式会社トラヤは、新ロゴの下、以下の取り組みを強化してまいります：

- 最新のDX化やオフィス環境を体験できるライブオフィスを来春開業
- 地域企業のDX推進サポート
- デジタルツールを活用した効率的なオフィス環境の構築支援
- オフィス用品とOA機器の総合的な提案

## 代表取締役コメント

「新しいロゴは、トラヤの歴史と未来への飛躍を象徴しています。紙飛行機のように、シンプルでありながら無限の可能性を秘めたデザインは、私たちの新しい挑戦を表現しています。これからも地域に根ざしながら、お客様のビジネスの未来を共に築いていく所存です。」

## お問い合わせ先

株式会社トラヤ (<https://toraya.ne.jp/>)

所在地：〒288-0056 千葉県銚子市新生町2-12-5

電話番号：0479-22-3515（担当：石田）

instagram：@tora19460901

X: @toraya19460901



instagram ヘルリンクします